

Hay retraso en reportes de gastos de campañas locales

Montos.

Solo 18 por ciento de los participantes han cumplido, tras realizar casi dos mil eventos

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

A 12 días del arranque de campañas locales en la entidad, pocos candidatos han reportado ingresos y egresos al área de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE), ya que, en promedio, sólo 18 por ciento ha cumplido, pero en muchos casos apenas y refieren gastos por 2, 3 o 7 mil pesos en los cerca de 2 mil eventos realizados.

De acuerdo con una revisión hecha por MILENIO Estado de México a los reportes de la plataforma, los datos son de aquellos que buscan alguna diputación local con apenas una erogación de 1.2 millones de pesos y las pla-

nillas municipales 2.6 millones, mientras que en el caso de candidatos a diputaciones plurinominales el monto sigue en ceros.

Detalles

Para diputación de mayoría relativa participan 4 mil 293 en todo el país, donde la suma del monto de egresos es de 15.6 millones de pesos. Algunas entidades tienen ya varias semanas en campaña; el Estado de México empezó el 26 de abril y otros cuatro estados lo hicieron el día 30.

De la cifra sumada, 161 candidaturas corresponden a la entidad, donde a la fecha se han informado de gastos por 1.2 millones de pesos, donde reportan 71 operaciones, cuatro avisos de contratación, 81 casas de campaña y 84 cuentas bancarias, pues llevan 843 eventos realizados y les falta mil 164 por realizar.

Del total de mexiquenses sólo 36 reportan gastos hasta el momento; esto es, de candida-

tos con mayor monto son Giovanni Luna Narciso y María Guadalupe Rodríguez Morán, ambos del Partido Acción Nacional, con poco más de 400 mil pesos cada uno. Hay quienes llevan 300 erogados y otros casos con 71, 67 pesos o menos.

En diputaciones de representación proporcional participan seis personas, pero ninguna ha subido los montos erogados y en lo referente a presidencias municipales, el INE tiene identificados 571 contendientes fiscalizables, quienes han llevado a cabo 309 operaciones con un total de gastos de 2.6 millones de pesos utilizados. Tienen 252 casas de campaña y 326 poseen cuentas bancarias.

También se reporta el rubro de egresos en ceros, al menos en 470 casos y de los 100 que sí tienen avances, destaca la candidata del PAN a Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, con 1.3 millón de pesos. ■